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令和 5年度本校教育活動についてのアンケート（学校評価）８～１２月の集約結果 
 

厳しい寒さが続いています。保護者の皆様におかれましては、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力

を賜り感謝しております。 

さて、先日保護者の皆様にご協力いただきました学校評価表の集約結果を報告いたします。この結果は、

今後の本校の教育活動に生かしてまいります。今後ともご支援・協力をよろしくお願いいたします。 

 

１．回収率 ３３．０％ 

２．各質問項目の集計結果 
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①子どもは学校に楽しく通っている。

②子どもは自尊感情が育っている。

③子どもは友達のよさに気付いて認め合っている。

④子どもはやさしさや思いやりの気持ちをもててい

る。

⑤子どもは基礎的な学力・体力が身に付いている。

⑥子どもは自分の考えを相手に伝えることができる。

⑦子どもは自分の考えを広げたり深めたりできる。

⑧教員は分かりやすい授業をしている。

⑨教員は子どもを理解し、個々を大切にした教育活動

を行っている。

⑩学校だよりや各学年の通信の発行、行事や授業の公

開などを通し、開かれた学校づくりがなされている。

井堀小学校の教育活動などに関するアンケート（令和５年８～１２月）
※上段が７月・下段が１２月の結果

とても当てはまる（４点） 少し当てはまる（３点）

あまり当てはまらない（２点） 全く当てはまらない（１点）

学校だより 
 

令和５年１２月２２日 第１１号 

 

北九州市立 井堀小学校 

   校 長  中尾 佳子 
い ぼ り 

学校教育目標 『豊かな心をもち 進んで学び 元気でたくましい子どもの育成』 

目指す子ども像 いつも元気な子 ぼくも私も仲良く、やさしい子 り想にむかって学び、働く子 



３．結果から分かること 

・   １０の質問項目の全ての項目で「とても当てはまる」「少し当てはまる」の合計が８０％以上という結果で

した。このことから、８～１２月の本校の教育活動に概ねご賛同いただいていると考えます。ご理解・ご協力

をありがとうございました。 

・   特に、⑥⑦以外は９０％を超えており、子どもたちが毎日楽しく学校に通っていると、ご理解いただいてい

ることに感謝いたします。 

・   話合い活動や調べ学習などを充実させ、児童の「考えを相手に伝える力」「考えを広げたり深めたりす

る力」をさらに向上させていければと考えております。 

 

４．自由記述について 

  たくさんのご意見や感謝の言葉をありがとうございました。複数のご意見をまとめています。 

○よかった点 

・   ボランティア等で授業や先生達の取組などをしっかり見ることができる。 

・  細やかに子ども達のことを見てくれている。 

・  優しい子ども達が多い。 

・   担任の先生に相談しやすい。 

・   学校での様子がとても分かりやすいので安心して通わせられる。  

・   先生がいつも全力で子どもに向き合ってくれる。 

・   環境検定やふるさとかるたなど学校が主体で行ってくれる行事がある。 

⇒  本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。今後も保護者の皆様や地域の

方々と連携・協力し、よりよい学校運営に努めさせていただきます。 

 

○改善点 

・   友達の優しい行動の発見や気付き、嬉しかった気持ちを伝える等の発表をすることにより、思いやりの心

や自発的な行動の促進に繋がるのでは。 

⇒  ご助言ありがとうございます。参考にさせていただきます。同様の取組として、人権週間に全児童で「ポ

カポカレター」を書き、昇降口に掲示しました。また、各学級で帰りの会の時間などに「いいところみつけ」

などに取り組んでいます。 

・   学級閉鎖の発信は個別ではなく全体に発信して欲しい。 

⇒  ご意見ありがとうございます。検討させていただきます。 

・   運動会は日曜日にして欲しい。 

⇒  さまざまなご意見があると存じますが、本年度は総合的に判断して土曜日に実施させていただきました。

また、運動会前の 1週間を学校開放週間とすることで、練習やリハーサルを参観していただけるようにして、

多くの保護者の方にご来校いただきました。 

・   学習発表会は、今は行っていないのか。 

⇒  現在は行っていません。学習参観や学校開放週間で児童の様子を見ていただければと存じます。 


